

# 姉妹都市

*Sister Cities*



サーモンアーム

No. 10  
2005. 1

04. 4. 3・さよならパーティーにて

## 日本の伝統文化「茶の心」を伝えて —東とサーモンアームの交流に一応のピリオド—

新市誕生をひかえ、今回のさよならパーティーをもって東町のホストイベントが終わりました。

セレモニーの後、恒例となった新東小の下座、コーラスグループ・ブルーエコーの発表などがある中、おもいおもいが交流の輪を広げていきました。

今回はホールの一隅に設けた即席の小さな茶席が人気でした。カナディアンが、和菓子を食み、抹茶を飲む姿は見ていてほほえましいかぎりでした。その様子を表紙の写真がばっかり捉えました。カナダの女生徒の和服姿もなんとすがすがしいこと。

8月の派遣は、中高生と大人の訪問となりました。これ又最後とあって何かしら一抹の淋しささえ感じました。

15年にわたった姉妹都市交流に関った人達は双方で500余人にものぼりました。他町村にはあまり類のない成果として誇りに思います。この交流は一応のピリオドを打つ時がきましたが、更に新市に引き継いでいってもらいたいと思います。

最後にこの交流に深く関わった故成毛町長と現坂本町長はじめ、東町及びサーモンアームの関係者のみなさんに心からお礼申し上げます。



# Salmon Armの友人を迎えて

2004.3.28~4.4



▲みんなの笑顔が  
すがすがしい  
新勝寺で



手裏剣で腕試し▲

## ◆ホストファミリーの皆さん◆

|                |                |                |
|----------------|----------------|----------------|
| 奥澤 亮 (小6 伊佐部)  | 黒田 和城 (中1 伊佐部) | 坂本 直基 (中1 八筋川) |
| 黒田 和秀 (高1 伊佐部) | 水飼 美香 (小6 阿波崎) | 水飼 彩乃 (小6 阿波崎) |
| 高城 沙織 (中1 上須田) | 廣瀬美紗紀 (中1 市崎)  | 小林 望 (中3 潮来市)  |
| 船串久美子 (高2 桜川村) | 荻沼あき菜 (高3 阿波崎) | 根本あゆみ (大3 西代)  |
| 柏谷菜摘美 (一般 下須田) | 鳥羽 悅子 (一般 伊佐部) | 塚本みち子 (一般 河内町) |
| 村田 義明 (一般 結佐)  | 吉田 薫 (一般 伊佐部)  | 吉田 浩二 (一般 結佐)  |
| 小川喜三雄 (一般 光葉)  | 財部二千六 (一般 光葉)  | (*学年は当時)       |

# INFORMATION

## ○姉妹都市交流委員会にご加入を！

姉妹都市交流委員会は、「稲敷市」誕生後も市と連携して姉妹都市派遣事業、ホームステイ受入事業など、幅広い文化交流の推進を展開していく予定です。

新市での新たな委員会組織でも皆さんの会員としてのご参加を歓迎します。

## ○カナディアンロックー作品展開催

サーモンアーム市との姉妹都市提携15周年、東町合併50周年を記念して2月1日から2月13日までの間、新設されたあづま生涯学習センターにおいて、カナディアンロックーの大自然を描いた油彩画作品(横関新一氏作品)展を開催する予定です。

ぜひ友好国カナダの雄大な自然を描いた芸術をご覧下さい。(観覧無料)

受入事業は例年ホストの皆様の協力によって成功を収めています。初めてホストになる家庭では言葉や食事面等を心配されますが、受入れを終えると再度受入れしたいと希望される方が大多数です。稲敷市においても受入れを継続する予定ですので、身近な国際交流へ是非一歩を踏み出してみて下さい。



▲心待ちのディズニーランド  
ディズニーランドで大暴れ！



▲ボーリングで和気あいあい



▲ご近所寄り合い  
みんなで  
リトルパーティーを

## 編集後記

■東町とサーモンアームとの姉妹都市交流が始まって、はや15年。委員会機関誌を発行して10号を数えます。振り返れば時の経つのは早いもので15年、10号のくぎりの年に一つの大きなピリオドとなりました。友情の門、友情の家など考え深さひとしおです。

飯塚 幸一

■創刊号から広報の仕事に携わることができたことをうれしく思います。主に表紙を担当し、交流の経緯をダイレクトに知らせるのに頭を痛めました。紙面の都合もあり、充分に情報を掲載できず、もどかしさもありましたが、10号まで無事発刊できました。ご協力に感謝。

吉田多嘉子

■子から孫へと言語の多用化が要される今、広報の一員として加わり、皆さんのご協力を得ながら東町姉妹都市交流のあゆみを発信できました事、大変貴重な体験となりました。合併後も、皆さんのご意見、体験等を通してこの交流が広く親しまれ活かされる事を願います。

新里 清子

■カナダ訪問団と受け入れ家族の皆様の異文化体験の戸惑いや感激、ふれあいの喜びを4ページで伝えることの難しさを発行の毎に感じました。東町発最後の第10号が、新市の国際交流のかけ橋になってほしいと思います。ご指導下さった皆様ありがとうございました。

井上眞由美

■広報誌の編集に参加して3年余り、企画から校正、発行まで細かな作業が続き夜10時近くになることもありました。各委員の皆さんと楽しい雰囲気の中で仕事が出来たことは私にとって貴重な体験となりました。市制施行後も国際交流事業が発展しますよう祈っております。

小川 成子